
Neuer Branchenstandard für eine saubere Klimaanlage

Unangenehme Gerüche aus der Klimaanlage – mehr als jeder dritte Pkw-Fahrer und mehr als jeder zweite Fahrer eines Dienstwagens haben sich schon daran gestört. Das ergab eine im Auftrag des Vereins Deutscher Ingenieure (VDI) von Autofahrern. Gerüche sind aber nicht nur unangenehm. Sie können auch Gesundheitsgefahren signalisieren. Das hatten der VDI und der Zentralverband Kraftfahrzeugwesen (ZDK) im Juni bei der Vorstellung einer Richtlinie für Hygiene- und Reinigungsstandard festgestellt.

37,7 Prozent der Pkw-Fahrer und 59,2 Prozent der Dienstwagenfahrer mit den Erfahrungen schlechter Gerüche aus der Lüftung – Grund genug, den Ursachen nicht nur mit einer Richtlinie, sondern mit konkreten Maßnahmen und Schulungen zu begegnen. VDI und ZDK präsentieren der Fachwelt jetzt die Methode zur hygienischen Reinigung einer Pkw-Lüftungsanlage nach der Richtlinie VDI/ZDK 6032 auf der Automechanika in Frankfurt (bis 14. September). Es gibt täglich mehrere Vorführungen, wie eine fachgerechte Klimaanlagereinigung durchgeführt werden sollte. Für die Branche wird es ab November 2024 erste Sachkundes Schulungen für das Werkstattpersonal geben, die über die TAK (Akademie des Deutschen Kraftfahrzeuggewerbes) angeboten werden. Somit soll der neue Branchenstandard möglichst zeitnah in den über 36.000 Autohäusern und Kfz-Werkstätten ankommen. (aum)

Bilder zum Artikel



Foto: Autoren-Union Mobilität/VDI/ZDK
